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Résumé :

Cet article intitulé la tendance critique dans les écritures de ’association des savants (Al- Bachir
AL-Ibrahimi ( vise a fournir un exemple des realisations critique qu ‘Al Bachir Al Ibrahimi a
contribute a dessiner les contours de la critique littéraire en abordant certaines des questions
critiques qu’ il a prepares comme directive pour leur oeuvres artistique . elle a montré 'ampleur du
fait qu’ Al ibrahimi se lance dans cette experience et dessine les cadres concients de la critique et
définit les premiers principles de cette critique introductive (ou il met des iddée et des approches
sous la critique pose des questions et des problemes et essaie d’y répondre en s’ appuyant sur ses

études et méthodes scientufiques.
Mots clés :tendance critique — L’Association des savants — Al Bachir Al Ibrahimi — critique .
Abstract :

This article entitled the critical tendency in the writings of the association of scholars (Al-Bachir
AL-Ibrahimi .aims to provide an example of the critical achievements that Al Bachir Al Ibrahimi
has contributed to drawing the contours of literary criticism by addressing certain critical questions
that he prepared as a guideline for their artistic works. it showed the magnitude of the fact that Al
ibrahimi launches into this experiment and draws the conscious frameworks of the critique and
defines the first principles of this introductory critique - where he puts ideas and approaches under
the critique asks questions and problems and tries to answer them by relying on its scientific studies

and methods.

Keywords: critical tendency - The Association of Scholars — Al Bachir Al Ibrahimi - criticism.




